

Flughafen, doch leider musste ich, wieder mit dem Taxi zu Klara für eine dritte Nacht zurückfahren. Ich hätte fliegen dürfen, weil aber mein Koffer nicht gebucht war, hatten sie nicht erlaubt ihn mitzunehmen. Aber für 600.- Dollar in bar stellten sie mir für denselben Flug am nächsten Tag, ein Ticket mit Koffer aus. Gegen diese Art von Korruption war ich leider machtlos...

Text und Fotos: Hans Fritz – www.hans-fritz.de













Bisher sind 18 Berichte im Rahmen der Artikelserie “Mit Hans Fritz vom Chiemsee in die USA” erschienen – es folgen weitere.

- [mit einem KLICK! zum vorherigen Bericht 7-3](#)
- mit einem KLICK! zum nachfolgenden Bericht x-x (wird aktiviert, sobald vorhanden!)





Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bad Endorf
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Fritz Hans
5. Korruptionsoffer
6. Mexiko
7. Mexiko City
8. München-Oberbayern
9. Nichttourist
10. USA